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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年10月13日（水）午後１時30分から午後２時30分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

秋の全国交通安全運動に続き、10月11日から全国地域安全運動が始まっています。

先般、街頭で子どもさんの登校を見守る警察官の姿が報道されており、地域の方々と

ともに小さいことを大切にする地道な活動があってこそ安心して暮らせる地域社会が

できるものだと感じさせていただきました。

９月県議会は、今月14日が閉会日となっております。毎回、県議会に出席するたび

に地域の安全と安心を揺るぎないものにするためには、社会の環境変化、また世相の

変化に対する現状の認識や問題意識を整える場として貴重な時間であったと受け止め

ています。また、非常に多くの学びの機会をいただく場であったというふうに感謝し

ている次第です。

２ 報告事項

(1) 監察案件について

警務部から、監察案件について報告があった。

(2) 夏休み期間中における少年補導活動について

生活安全部から、夏休み期間中における少年補導活動について報告があった。

委員から、「少年非行については、少年の非行が常態化することがないよう、早
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期からの見守り活動などといった各種取組に努めていただきたい。」旨の発言があ

った。

また、他の委員から「少年問題については、警察と関係機関との連携の在り方や

役割分担を十分に検討し、適切な対応をしていただきたい。」旨の発言があった。

(3) 秋の全国交通安全運動の実施結果について・・・【資料１】

交通部から、秋の全国交通安全運動の実施結果について報告があった。

委員から、「引き続き、歩行者の安全意識の向上に努めるとともに、交通安全の

活動については、今後も更なる工夫をしていただきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「子どもの交通マナーの向上のみならず、大人の交通マナー

アップを図る各種活動に努めていただきたい。」旨の発言があった。

３ 追加報告

(1) 交通事故防止対策について

警務部から、交通事故防止対策について追加報告があった。

委員から、「継続的な注意喚起があってこそ未然に事故を防ぐことができる。心

の緩み、油断というものは常にあると思うので、継続した防止対策をお願いする。」

旨の発言があった。

(2) 特殊詐欺事件被疑者の逮捕について

刑事部から、特殊詐欺事件被疑者の逮捕について追加報告があった。

第４ 決裁事項

１ 定期監査報告（令和３年度第１回）について

警務部から、定期監査報告（令和３年度第１回）について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

２ 定期監査報告（令和３年度第２回）について

警務部から、定期監査報告（令和３年度第２回）について説明があり、審議の結果、
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原案のとおり決定した。

３ 定期監査の結果に基づく措置状況について

警務部から、定期監査の結果に基づく措置状況について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

４ 犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について

警務部から、犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について説明があり、審議の

結果、原案のとおり決定した。

５ 公安委員会表彰について

警務部から、公安委員会表彰について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

６ 物件の写しの交付の実施について

警務部から、物件の写しの交付の実施について説明があり、審議の結果、原案のと

おり決定した。

７ 請願書の受理について

交通部から、請願書の受理について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。

８ 公安委員会に対する審査請求書の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書の受理について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

９ 公安委員会に対する審査請求に係る証拠書類等提出物の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る証拠書類等提出物の受

理について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。
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10 公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について

説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

11 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年９月15日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

12 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知東署、安芸署及び佐川署）に

ついて報告があり、了承した。


